

ARTE

'Granada. Miradas 1854-2012'. Ayer se inauguró esta exposición, que ofrece a través de medio centenar de fotografías un recorrido desde la Granada más histórica y misteriosa hasta la más moderna y en plena

transformación. Sala de CajaGranada en Puerta Real. Ace-ra del Casino, 7. De 19.00 a 21.00 horas. Gratis.

Muestra de grabados. La exposición *Granada, ciudad gráfica original* está formada por una selección de 40



piezas realizadas en diversas técnicas de grabado y en serigrafía. En ellas hay impresionismo, abstracción, collage y nuevas tendencias del arte figurativo, entre otras tendencias. Casa de los Tiros. C/ Pavaneras, 19. De 14.30 a 20.30 h. Gratis.

CINE

'Erin Brockovich'. Película dirigida por Steven Soderbergh en el año 2000 y protagonizada por Julia Roberts, premiada con un Oscar. Teatro CajaGranada. Avda. de la Ciencia, 2. A las 20.00 h. Gratis.

TEATRO

'Hamlet or Three Boys and One Girl'. Obra interpretada por la @lma @lter Theatre-laboratory, de Sofia University (Bulgaria), dentro del Festival de Teatro Universitario. F&L Letras, en Cartuja. 19.00 h. Gratis.

RECUPERAN 3 TONELADAS DE COBRE ROBADO

La Guardia Civil ha recuperado en un almacén de Baza 3.200 kilos de cobre robado en diferentes subestaciones eléctricas de la provincia durante 2012. El propietario del almacén, donde había un montón de chatarra ilegal, ha sido detenido por receptación de objetos robados. En la imagen, material recuperado. FOTO: G. CIVIL

Las mejores imágenes del día, y más fotogalerías, en... 20minutos.es



20 SEGUNDOS

La Diputación invertirá 8,6 millones para hacer 286 VPO en 2013

La empresa de vivienda y suelo de la Diputación, Visogsa, invertirá el año que viene 8,6 millones de euros para construir 286 viviendas protegidas, según informó ayer la institución. Los municipios en los que se construirán o proyectarán VPO en 2013 son Armilla, con 83 viviendas, el municipio con más inversión, Albolote (11 VPO), Alquife (9), Almuñécar (18), Pinos Puente (34), Salobreña (20), Los Gualchos (16), Gójar (28), Güéjar Sierra (20), Dílar (22), Darro (9) y Guadix (16). La Diputación calcula que esa inversión generará 1.020 puestos de trabajo. Además de estas viviendas proyectadas, Visogsa tiene ahora mismo en marcha –en construcción o en trámite– promociones en Benalúa, Cúllar Vega, Iznalloz, Purullena, Santa Cruz del Comercio y Vélez de Benaudalla.

Multas de 2.000 euros tras el 14-N

Dos jóvenes estudiantes que fueron detenidos durante la pasada huelga general aceptaron ayer pagar más de 2.000 euros cada uno por un delito de atentado a la autoridad y una falta de lesiones cuando actuaban como miembros de un piquete a la entrada de la planta de Dhul.

Un kilo de hachís en el estómago

La Policía Nacional ha detenido en Granada a una mujer de 28 años que portaba en su estómago 102 bellotas de hachís, que pesaban 1,1 kilos en total. La mujer iba en su coche y se hacía pasar por empleada de estética a domicilio.

Indulto parcial en el 'caso de El Secadero'

El Consejo de Ministros ha concedido un indulto parcial a José Luis Sánchez Rodríguez, el que fuera regente del club de jazz El Secadero de Alhendín, condenado a 2 años y medio de cárcel por exceso de ruido. El indulto rebaja la pena a 2 años, por lo que no tendrá que ir a prisión.

Critican las nuevas tasas judiciales

El PSOE criticó ayer los efectos que tendrán las nuevas tasas judiciales

aprobadas por el Gobierno. Por ejemplo, en un año se presentan en Granada unos 1.700 recursos de apelación en lo Contencioso-Administrativo, con 800 euros de coste a partir de ahora, y más de 3.000 recursos de suplicación en lo Social, con una tasa fija de 500 euros.

Cuatro colegios abrirán en Navidad

Los colegios Santa Juliana, García Lorca, Genil y Victoria Eugenia abrirán durante los días laborables de Navidad para que los padres que trabajan puedan dejar a sus hijos. El plazo de inscripción finaliza el 5 de diciembre.

Recurren la suspensión del pleno

Los firmantes de la moción de censura que pretende arrebatar la Alcaldía de Armilla a Antonio Ayllón (PP) presentaron ayer un recurso de apelación contra la decisión del juez de mantener la suspensión del pleno que iba a debatirla el viernes pasado.

Investigadores con discapacidad

Un grupo de universitarios granadinos discapacitados han creado la Red Española de Investigadores y Doctores con Discapacidad.

El Ayuntamiento duplica su deuda con los bancos

El Consistorio debe 203 millones en préstamos a largo plazo. El nivel de endeudamiento roza el máximo legal. A los proveedores adeuda 36 millones

J. M. M.
jmmunoz@20minutos.es / twitter: @20m
20 minutos

El Ayuntamiento de Granada tiene ahora el doble de deuda con bancos y cajas que la que tenía al terminar 2011. Así lo reconoció ayer el concejal de Economía, Francisco Ledesma. Hace un año, el Consistorio debía a las entidades financieras 107 millones de euros en préstamos a largo plazo. Ahora son 203 millones.

El aumento se explica en el plan de pago a proveedores, que en Granada ascendió a 108 millones de euros, un dinero que las entidades financieras prestaron al Ayunta-

miento, con el aval del Gobierno central, para saldar deudas con las empresas que suministran al Consistorio. De esta forma, la deuda a proveedores se ha convertido en deuda con bancos y cajas.

Además, el Ayuntamiento apenas ha rebajado este año las deudas que ya arrastraba con las entidades financieras: de 107 millones solo ha pagado 8, con lo que los 95 restantes se suman a los 108 del plan de pago a proveedores para sumar una deuda financiera a largo plazo de 203 millones, a lo que se añaden 30 millones más de préstamos a corto plazo, una cantidad parecida a la de 2011.

Casi 200 autónomos menos

Según la Asociación de Trabajadores Autónomos, en Granada han echado la persiana 190 negocios por los impagos de las administraciones. El Ayuntamiento de Granada sostiene que la Junta le debe 18,3 millones de euros, y asegura que, si se los pagara, todo ese dinero iría para abonar deudas a proveedores, con lo que los 36 millones actuales se quedarían en la mitad.

El endeudamiento del Ayuntamiento está en el 107% de sus ingresos corrientes,

muy cerca del máximo legal, fijado en el 110%, cuando hace un año era del 63%, según explicó Ledesma. «Preferimos darle dinero a los bancos que a los proveedores», dice el concejal.

Sin embargo, la deuda a proveedores no se terminó con el plan de pago. El Consistorio debía a finales de octubre 36 millones de euros a proveedores, aunque asegura que ahora les paga a 90 días, frente a los 180 de hace un año.

En cualquier caso, las obligaciones financieras harán que en 2013 el Ayuntamiento eleve sus partidas para pagar préstamos en detrimento de las inversiones en la ciudad.

El Centro Lorca acumula ya tres años de retraso y no hay dinero para acabarlo

Ninguna administración ha previsto partidas para 2013. En 2008 se iniciaron las obras del Centro Lorca, que debía haberse inaugurado a final de 2009, por lo que ya acumula tres años de retraso.

Apenas queda un 5% de los trabajos, pero el sobrecoste de 4,5 millones del edificio aún no ha sido aportado por las administraciones responsables. Izquierda Unida recordó ayer que ninguna –ni

4,5 millones de euros deben aportar las instituciones públicas para poder terminar el edificio

Ayuntamiento, ni Gobierno central, ni Diputación– ha consignado partidas presupuestarias para 2013. Tampoco la Junta de Andalucía, según reconoció el propio consejero de Cultura, Luciano Alonso, cuando presentó las cuentas para la provincia.

De esta forma, según IU, la inauguración se aplazará «como mínimo hasta 2014».